
4 Pièces

145 m²

Réf. 6296-MAC

349 000 €

Marseille 15Eme
Maison à vendre (13015)
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L'Office Immobilier de Marseille 15e Arrondissement vous présente à la

vente  une  maison  à  rafraîchir  de  145  m²  avec  garage  aménagé  de

70m².  Situation  et  contexte  La  maison  prend  place  dans  un  quartier

résidentiel  et  paisible  du  15e  arrondissement,  à  proximité  immédiate

des  axes  principaux  pour  une  facilité  de  déplacement  au  quotidien.

L'école la plus proche est située à quelques minutes en voiture, la gare

Saint-Antoine  à  environ  10  minutes  et  l'aéroport  Marseille  Provence  à

un  quart  d'heure.  Description  intérieure  Implantée  sur  une  parcelle  de

500 m², cette maison construite en 1968 ...

The Marseille 15th Arrondissement Real Estate Agency presents for sale a 145 sq

m  house  in  need  of  renovation,  with  a  70  sq  m  converted  garage.Location  and

ContextThe house is situated in a quiet residential area of the 15th arrondissement,

close to main roads for easy daily commuting. The nearest school is a few minutes'

drive  away,  Saint-Antoine  train  station  is  about  10  minutes  away,  and  Marseille

Provence Airport  is  a  15-minute  drive.Interior  DescriptionLocated on a  500 sq m

plot,  this  house,  built  in  1968,  offers  145  sq  m  of  living  space  on  two  levels,

complemented by a finished basement ...
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